

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Pedagogía 2017. Autor: Juventud Rebelde Publicado: 21/09/2017 | 06:48 pm

Elogia Unesco evento Pedagogía 2017

El director del programa Educación para Todos de esa organización, Jordan Naidoo, participa en el encuentro celebrado en La Habana, que ha considerado un momento útil para que «educadores, investigadores y profesores discutan los desafíos del mundo actual»

Publicado: Viernes 03 febrero 2017 | 10:42:04 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

París, febrero 3.— El evento internacional Pedagogía, celebrado en Cuba, constituye un espacio de actualización e intercambio entre especialistas que contribuye a promover una educación de calidad, resaltó este viernes el alto representante de la Unesco Jordan Naidoo, según informa la agencia Prensa Latina.

El director del Educación para Todos de esa organización participa en el encuentro celebrado en La Habana, que ha considerado un momento útil para que «educadores, investigadores y profesores discutan los desafíos del mundo actual como las limitaciones sociales y económicas, la desigualdad en la educación, la pobreza y el acceso a una educación de calidad.»

Como destaca Prensa Latina el especialista aseguró que el principal objetivo de Pedagogía es encontrar soluciones para afrontar esos desafíos y entenderlos mejor a través del intercambio de experiencias y conocimientos, lo cual es coincidente con los propósitos de la Unesco.

Naidoo afirmó que esa organización internacional se esfuerza por proporcionar un liderazgo mundial y regional en la educación y fomentar el avance desde el preescolar hasta la enseñanza superior, una misión que solo es posible con el rol decisivo de los profesores, cuya preparación es clave.

«Con su objetivo de impulsar la cooperación regional dirigida a aumentar la calidad de la enseñanza, el evento contribuye directamente a la implementación del cuarto objetivo de desarrollo sostenible (referido a la educación)», subrayó también el alto directivo.

Pedagogía, celebrado cada dos años en La Habana, reúne en la actual edición a casi tres mil profesionales de numerosos países en sesiones del 30 de enero al 3 de febrero.

<https://juventudrebelde.cu/cuba/2017-02-03/elogia-unesco-evento-pedagogia-2017>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde